

Keramik trifft Pädagogik

Verhaltensoriginelle SchülerInnen sind auch in Ihrer Schule keine Seltenheit? Sie wünschen sich ein Projekt, in dem alle SchülerInnen Erfolgserlebnisse erzielen können?

Die Auseinandersetzung mit dem Werkstoff Ton bietet hier zahlreiche Möglichkeiten. Das Material spricht durch seine natürliche Beschaffenheit die haptischen Sinne der Kinder und Jugendlichen an und lädt zum Selbstausdruck ein. Sowohl prozess- als auch zielorientiertes Arbeiten ist möglich - ich kombiniere in meinem Projektangebot Beides, um den SchülerInnnen eine intensive und nachhaltige Auseinandersetzung mit dem Material Ton zu ermöglichen.

Über mich

Mein Name ist Julia Brümmer und ich bin Dipl. Sozialpädagogin und staatl. anerk. Keramikgestalterin. Durch meine langjährige Tätigkeit als Schulsozialarbeiterin ist mir die bedürfnisorientierte Auseinandersetzung mit SchülerInnen sehr vertraut. Deshalb biete ich heute Keramikprojekte und AC

Deshalb biete ich heute Keramikprojekte und AGs an Schulen an, um Kindern und Jugendlichen die handwerkliche und künstlerische Arbeit mit dem Material Ton näher zu bringen.





Voraussetzungen vor Ort

- Werkraum
- Brennofen

Angebote

Klassenprojekte

Die Klasse wird geteilt- jede Gruppe arbeitet jeweils einen Vormittag zu einem vorher gemeinsam mit der Klassenleitung und/oder Schulsozialarbeit ausgewählten Thema mit dem Material Ton.

Kleingruppen

Ich arbeite mit bis zu 15 Kindern und Jugendlichen zu einem ausgewählten Thema intensiv an zwei Vormittagen.

Benötigte Werkzeuge, Walzen, Engoben, Glasuren, Stempel und Formen etc. sowie den zu bearbeitenden Ton bringe ich mit.

Kosten

Für zwei Vormittage (8-13Uhr) Honorarkosten: 300€ zuzüglich Materialkosten

Optional

Ihnen schwebt ein anderes Projekt mit Ton vor? Kontaktieren Sie mich gerne und wir erarbeiten gemeinsam ein Konzept zur Realisierung Ihrer Wünsche!



